

Mobilisations

- Le 22 février dernier, les employés syndiqués de l'entreprise ABI à Bécancour ont proposé le recours à l'arbitrage pour dénouer l'impasse dans laquelle sont tombées les négociations avec l'employeur, plus d'un an après le décret par celui-ci d'un lock-out de l'usine. Cette demande, qui a été formellement refusée par la direction d'Alcoa le jour même, était l'une des dernières initiatives nécessaires pour faire aboutir ce conflit de travail. Le ministre du Travail, Jean Boulay, a fait savoir qu'une hypothèse de règlement serait déposée sous peu. Rappelons que la question des régimes de retraite est l'un des principaux motifs à l'origine de ce conflit de travail.

<https://www.newswire.ca/fr/news-releases/assemblee-generale-des-lockoutes-d-abi-les-lockoutes-demandent-un-vrai-leadership-du-gouvernement-848382289.html>